



Sáez Aguado da vía libre a la entrada de más profesores a la Facultad de Medicina

La convocatoria obedece al acuerdo con la Usal y estipula la oferta de ocho plazas vinculadas, que combinan la faceta docente con la asistencial

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. La alarmante pérdida de profesorado en la Facultad de Medicina, fruto de las sucesivas y constantes jubilaciones de funcionarios docentes y de los severos porcentajes contemplados en la tasa de reposición del profesorado universitario a lo largo de los últimos cursos, comienza a mitigarse con síntomas esperanzadores en el horizonte universitario. El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, ha dado vía libre, en estrecha coordinación con el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban de Vega, a la convocatoria de ocho nuevas plazas vinculadas, todas ellas con la categoría de profesor titular. Se trata de ocho nuevos puestos, concebidos para profesores que compatibilizan la docencia diaria con su actividad asistencial como facultativos en el Complejo Asistencial Universitario.

Los ocho nuevos puestos se distribuyen, por áreas de conocimiento, asignándose tres al ámbito de la Cirugía, uno a Traumatología y Ortopedia y cuatro más al área de Medicina. Si se tiene en cuenta de forma específica el área asistencial, los plazas que salen a concurso público se desglosan en una para Cirugía General y Aparato Digestivo, otra para

Cirugía Torácica, otra más para Cirugía Cardiovascular, una para Traumatología y Cirugía Ortopédica, una para Medicina Interna, dos para Cardiología y una para el área de Hematología y Hemoterapia.

Las bases de la convocatoria de estas ocho nuevas plazas, que fueron publicadas ayer en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León, establecen que las pruebas serán públicas y cada una de ellas tendrá carácter eliminatorio. La duración máxima de cada una de ellas será de tres horas, con una hora y media como máximo para la exposición, y una hora y media como máximo para el debate.

Al inicio de la crisis económica, en el año 2007, en la Facultad de Medicina impartían clases un total de 115 profesores. En enero de 2014 la plantilla había menguado de tal forma que había quedado reducida a 98 profesores ordinarios y, previsiblemente, de aquí a dos años contará tan solo con 82 docentes. La pérdida de profesores en Medicina ha arrojado en los últimos meses algunos indicios especialmente preocupantes y alarmantes, como el hecho de que en un plazo de cuatro años en toda la facultad podrían quedar únicamente cinco catedráticos, debido a las numerosas jubilaciones. Junto a esto, también se corre el serio riesgo de que hasta cuatro áreas de conocimiento del plan de estudios de los futuros médicos se queden sin absolutamente ningún profesor adscrito a la misma.

Por todo lo anterior, la convocatoria de estas ocho plazas vinculadas dará un respiro a la Facultad de Medicina, una vez se resuelvan y adjudiquen, con vistas a 2016.



El consejero de Sanidad intercambia impresiones con el rector. :: ICAL

Ninguna queja por los censos electorales de los comicios claustrales

La Junta Electoral de la Usal ha elevado a definitivos los censos electorales publicados la pasada semana, referidos a los profesores, estudiantes y miembros del personal de administración y servicios que podrán votar en los comicios claustrales previstos para el próximo día 25. Finalmente, la Junta Electoral no ha contabilizado ninguna reclamación por parte de los sectores académicos implicados. El plazo para la presentación de las candidaturas se abrió ayer y se prolongará hasta este viernes. En los comicios del 25 de noviembre se elegirán a 300 nuevos claustrales.